
Destaques da semana

TAC: Uma grande frustração

A desistência do processo de negociação do TAC com a Anatel trouxe grande

frustração ao setor. Este processo demandou muito trabalho da Agência e das

empresas impactadas e era visto como uma oportunidade para resolver o

grande problema de multas acumuladas, um grave entrave para o setor.

A importância dos TACs

A TelComp atuou com todo o empenho na fase de elaboração do atual

regulamento de TACs pela Anatel, por perceber sua importância como

instrumento para permitir a troca de pagamento de multas por compromissos

de investimento, retendo, no setor, recursos que de outra forma seriam

dissipados, sem benefícios diretos para as telecomunicações.

Escolha de investimentos

Uma questão crucial é a escolha de investimentos. O regulamento sobre o

assunto estabelece critérios como:

Atendimento a áreas de baixo desenvolvimento econômico e social, por

meio de ampliação da capacidade, capilaridade ou cobertura das redes

de telecomunicações;

Redução das diferenças regionais.

Por outro lado, os TACs precisam ser concorrencialmente neutros, focados no

fomento do ambiente de concorrência e não propiciar a concentração de

mercado ou conceder privilégios. Ao que parece, não houve acordo sobre os

investimentos que seriam realizados nos termos dos compromissos

adicionais.

E agora?



É possível que, futuramente, outras operadoras tentem negociar TACs e a

experiência deste processo pode ser válida. E ainda, caso seja aprovado o

PLC 79, que prevê trocas de obrigações por compromissos de investimento,

volta-se a uma discussão similar. Como escolher oportunidades de

investimento que atendam às políticas públicas e sejam aceitáveis pelas

empresas interessadas. Esperamos que a experiência com este episódio seja

útil no futuro.
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Leilão de pequenos provedores

A Comissão Especial de Licitação (CEL) da Anatel, responsável pela condução

do leilão nº 002 de 2015, publicou no DOU a decisão que adjudicou 2.133 lotes

a prestadores de pequeno porte de Internet. A previsão de arrecadação com

esses lotes é de R$ 27 milhões. Essas empresas adquiriram frequências na

faixa de 2.500 MHz.

Faixa para o 5G

A Anatel está disposta a destinar a frequência de 3,5 GHz para o uso da

tecnologia 5G. A bem-sucedida experiência com a faixa de 700 MHz na TV

Digital inspira a Agência na solução para evitar interferências.

Rede 5G

http://www.eventos.momentoeditorial.com.br/inovatic/


Sobre redes 5G, vale acompanhar análise do repórter do portal Teletime,

Samuel Possebon, sobre “Como o slicing das redes 5G mudará a internet”.

Gilberto Kassab

Ministro do MCTIC participou do programa Roda Viva, da TV Cultura e deu

declarações que geraram repercussões. Kassab afirmou que deve deixar a

pasta em breve e mostrou preocupação com a falta de progresso do PLC 79

no Senado, indicando que a solução seria o veto presidencial. Assista a

entrevista na íntegra na TV TelComp.

Nova provedora

Segundo o Estadão Conteúdo, a John Deere está preparando uma forma de

atuar como provedora de rede e avançar no mundo da Internet das Coisas

(IoT).

Biometria de voz

A Algar Tech quer desenvolver uma solução de biometria de voz para ser

usada como ferramenta de relacionamento com o cliente a fim de tornar o

atendimento das empresas do grupo mais ágil e seguro. A ideia é criar um

protótipo que será aprimorado pela empresa para, no futuro, ser implantado de

forma massiva nas operações do grupo Algar.
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